



大学本部の応接間に案内してくれた研究会の学生が玄関内の守衛さんに、十五度の礼をした。守衛さんは満足そうにうなづく。礼儀正しさ、見上げたものである。久しぶりにお目にかかる。そういう感

た、その人の言葉があ

(全日本学生吹奏楽連盟
事務局)

音楽は、きかなかつた。音楽の才能があるのだろ

う。

端うたへ少うた

を弾きうたう。

酒量は、きかな

かった。音楽の才があるのだろ



新潟の旧制工業学校時代、
軍事訓練ではラッパ手だつ

た。二十九年、日大四年のと

き、同好七人ほ

どで吹奏楽研究

会をつくり、ド

ラムを受持つ

た。自己流だが

三味線もやる。

じがした。

「このサークルをモデルに

して、サーカス活動の中で人

индивидは？」絶対

佐藤 力男

る。「若さと無鉄砲さは、時
どすれば異常な成果を發揮す
るときがあるが、この確率は
最近の学生にあまり期待でき
ない」「家庭での幼児期のし
つけの甘さ」など、なかなか
きびしい。じきは？「絶対
ありません」

スカルノ大統領に招かれた
川島特使の口き
きがある。ズバ
リ日大という指
定ではないが、
各大学からバン
ドを編成するひ
まがない。日大
だけでよければ
引受けよう

ことになつた。滞在費、国内
交通費はインドネシア持ち、
往復旅費はこつち持ち。文化
会室のすみにあるカンパ箱は
まだからっぽ。本職は日大學
生部指導研究講員。三十三歳
の若さである。